

Münchener Straße 15 83395 Freilassing Tel. (08654) 6309-0

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de



Seite 1/1 20. August 2015

## Bauarbeiten zum "Dritten Gleis" gehen in die nächste Phase

Unter der Eisenbahnüberführung Reichenhaller Straße wird mit Hochdruck gearbeitet. Die vorbereitenden Arbeiten entlang der Straße sind mittlerweile nahezu abgeschlossen. Bis zur einspurigen Verkehrsfreigabe sind jetzt noch die Asphaltierungsarbeiten erforderlich und die Ampelanlage muss errichtet werden.

Die Bauarbeiten für das Brückenbauwerk selbst gehen nun planmäßig in die nächste Phase. Am Wochenende von 29. - 31. August ist hierzu in erforderlichen Nachtsperrpausen das Rammen der gleisnahen Spundwandverbauten für die Baugruben vorgesehen. Danach werden in den nächsten Monaten jeweils auf der Nord- und der Südseite die ersten Teile des Brückenbauwerks hergestellt. In den Baugruben werden dabei zunächst die Unterbauten hergestellt und dann anschließend der Überbau des Rahmenbauwerks ergänzt. Im Frühjahr 2016 wird dann das Bestandsbauwerk abgebrochen und die beiden Bauwerksblöcke werden in ihre Endlage eingeschoben bevor im Anschluss daran noch die Ergänzung der Brücke für das neue Gleis errichtet wird. Ab September wird mit den Bauarbeiten an den Brückenbauwerken am Mühlbach, an der B20 und an der Saalach begonnen. Vollsperrungen für den Verkehr sind hierfür voraussichtlich nicht notwendig.



BU: DB-Projektleiter Robert Listl, Ronald Raczinski vom DB-Projektmanagement und Maria Enderle vom städtischen Tiefbauamt besprechen vor Ort die letzten Arbeiten unter der Eisenbahnüberführung an der Reichenhaller Straße.